

und auf dem Spielplatz diese zwei Ferienwochen mit leichten Auseinandersetzungen zu Ende gingen.

Ein großer Dank an die vier jungen Menschen, die zur Gestaltung beitragen, an den Montagabend Michael Brill und an die Tischlerin Michaela Amelie, Sieggi Miller, Gaste wie an die Caterer Bistro tuing der Werktagen halben, so- Bbel, die bei der Vorbereti- tzung der Werktage berichtete, und an die Tischlerin Michael Brill am Montagabend Michaela Amelie, Sieggi Miller, Gaste wie an die Caterer Bistro tuing der Werktagen halben, so-

am Baum schlägt. Am zweiten Waldtag machten die Kinder mit dem Geo-Naturpark Rangierbahnen des Vereins. Der mit der Rangierbahn des Geo-Naturparks ist ein Zeltplatz, der mit dem Rangierbahnen die Kinder am Waldtag schlägt. Am zweiten Waldtag machen die Kinder mit dem Geo-Naturpark Rangierbahnen des Vereins. Der mit der Rangierbahn des Geo-Naturparks ist ein Zeltplatz, der mit dem Rangierbahnen die Kinder am Waldtag schlägt. Am zweiten Waldtag machen die Kinder mit dem Geo-Naturpark Rangierbahnen des Vereins. Der mit der Rangierbahn des Geo-Naturparks ist ein Zeltplatz, der mit dem Rangierbahnen die Kinder am Waldtag schlägt. Am zweiten Waldtag machen die Kinder mit dem Geo-Naturpark Rangierbahnen des Vereins. Der mit der Rangierbahn des Geo-Naturparks ist ein Zeltplatz, der mit dem Rangierbahnen die Kinder am Waldtag schlägt.

Verehältern im Notfall und
Zeigten das Altegen verschie-
deiner Verbande. Fleißig wur-
de im Amselfusse geübt, so-
dass an diesesem Tag kein Kind
ohne einen Verband nach
Hause führte.

Tags auf dem Meißner
durchfehn natürlich auch nicht
reihen. Die Mitarbeiter des
Hessendorfes gestalteten vie-
le Spiele rund um den Wald
und seine Tiere. Dabei erfuhr-
ten die Kinder, warum ein

Eimbüllchen in die Küche stauten sie darüber, was als Leder passiertein muss, bis das Mültagessen in der Schule an- kommt und wie groß es Schmecken sein kann. Ge-meinsam würden dann Pizza-telg mit den Lieblingszutaten belegt und diese Pizzen schmeckten besonders gut. Es kammen aber auch Besucher an die Frau-Hölle-Schule. Drei Mitgeheder des Ju- lius Reichenbachs erklärten das

FOTO: PRIVAT/NH

Ziegenbesuch, Training für den Notfall und viel Zeit in der Natur: Diese beiden Wochen stecken voller Abwechslung und Abenteuer.



Ereignisreiche Ferienspiele

23.08.2024